

La Chine soutient la souveraineté de Cuba et rejette toute ingérence extérieure



Pékin, 24 août (RHC) La Chine a souligné aujourd'hui son soutien à la souveraineté et au développement socio-économique de Cuba, tout en rejetant l'ingérence extérieure et le blocus de l'île.

Le porte-parole du ministère des Affaires étrangères a souligné la volonté du géant asiatique d'approfondir la confiance politique, d'élargir la coopération pratique et d'intensifier la coordination stratégique, afin de promouvoir le développement de l'amitié spéciale entre les deux pays.

Le ministère des affaires étrangères a mis l'accent sur le dialogue entre les présidents chinois, Xi Jinping, et cubain, Migue Díaz-Canel, dans le cadre du 15e sommet des Brics à Johannesburg, en Afrique du Sud.

Lors de cet échange, M. Xi a qualifié de réussie la visite d'État de M. Díaz-Canel au géant asiatique en novembre dernier, au cours de laquelle les deux présidents sont parvenus à un consensus sur l'approfondissement des relations bilatérales et ont convenu de travailler ensemble pour construire une communauté Chine-Cuba avec un avenir commun.

Le ministère asiatique des affaires étrangères a salué le soutien de l'île sur les questions touchant aux intérêts fondamentaux de la Chine, ainsi que son appui à l'initiative de développement mondial, à l'initiative de sécurité mondiale et à l'initiative de civilisation mondiale de M. Xi.

En outre, le porte-parole Wang Wenbin a apprécié le travail de Cuba en tant que président du G77 plus la Chine, a déclaré que le géant asiatique attachait une grande importance au sommet du groupe en septembre prochain et s'est dit prêt à continuer à travailler avec la partie caribéenne pour assurer la tenue du sommet.

"Le succès de cette réunion donne un élan important aux liens entre Cuba et la Chine", a souligné le ministère des affaires étrangères.

Le ministère des affaires étrangères a fait part à M. Díaz-Canel des propos de M. Xi sur l'importance du Groupe des 77 plus la Chine en tant que plateforme de coopération entre les pays en développement et a noté que l'île avait apporté des contributions positives au renforcement de la solidarité entre ses membres.

Au cours du dialogue entre les deux dirigeants, M. Díaz-Canel a souligné le rôle de Pékin dans le groupe des Brics (Brésil, Russie, Inde, Chine et Afrique du Sud) et a transmis l'admiration du peuple cubain à M. Xi et au géant asiatique (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332245-la-chine-soutient-la-souverainete-de-cuba-et-rejette-toute-ingerence-exterieure>



Radio Habana Cuba